

II MARS 1978.-

=====

PYRENEES ORIENTALES .-

HEURE : 01 H 45.

))))))))))))))))))))))))))))))))))))))))

" La Section d'observation Floride Barcasès " Pyrénées Orientales rapporte l'observation d'un disque lumineux orangé suivant une trajectoire assez compliquée entre les constellations d'Orion et du Lion. Le phénomène est mentionné comme " très rapide " alors que la durée de l'observation est estimée à 7 minutes (!) après quoi une trace jaune persista plusieurs minutes. Des photos auraient été prises, mais ne nous ont pas été adressées malgré notre demande, pas plus que les précisions complémentaires indispensables demandées. Ce rapport imprécis est d'une crédibilité nulle.

RAPPORT DES SOIREES D'OBSERVATION DE MARS 1978.

LDLN N° 178 (OCTOBRE 1978) P. 32.